

La Red Nacional de Acompañamiento a la Mujer con Embarazo Vulnerable fue fundada en 2019 para dar una alternativa práctica a las mujeres embarazadas en situación de vulnerabilidad. El 85% de las mujeres que reciben ayuda deciden no abortar. En tres años han salvado a más de 1.000 bebés de ser abortados.



La fundadora y directora de la Red, Evelyn Rodríguez, sostiene el diploma de reconocimiento del Senado argentino

(BUENOS AIRES, 29/04/2022) La **Red Nacional de Acompañamiento a la Mujer con Embarazo Vulnerable** fue distinguida este mes en un acto celebrado en el Salón Auditorio Emar Acosta del edificio Alfredo Palacios, del anexo de la Cámara de Senadores de la Nación Argentina.

El Senado argentino distinguió a una ONG evangélica que ofrece acompañamiento a la mujer embarazada

Escrito por ACIERA / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 29 de Abril de 2022 16:04

La fundadora de la [Red Nacional de Acompañamiento a la Mujer con Embarazo Vulnerable](#), profesora Evelyn Rodríguez, recibió la distinción acompañada de los pastores Christian Hooft, Ligia Wurfel, Lali Gómez y Martha Rodríguez, en representación de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA); además de Alfredo Weber (Vida en Familia); Alejandro Rodríguez (JUCUM); Alejandro Gómez (Fundación Elegí Sonreír); y Graciela Giménez (Mujeres por la Nación).

Según datos de la Red, “El 85% de las mujeres que tiene un embarazo inesperado al recibir acompañamiento”

También participaron en el acto los senadores nacionales María Belén Tapia, Beatriz Ávila, Pablo Blanco, Eduardo Vischi, Fabio Sergio Fama y Alfredo De Ángeli (este último ausente por motivos de salud envió un saludo audiovisual); la senadora (mandato cumplido) Silvia Elías de Pérez y la diputada (mandato cumplido) Cinthia Hotton.

Todos acompañaron a Rodríguez en el reconocimiento y celebración de los primeros tres años de existencia de la Red, que fundó junto a su esposo, el Dr. Freddy Weber, en 2019.

El Senado argentino distinguió a una ONG evangélica que ofrece acompañamiento a la mujer embarazada

Escrito por ACIERA / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 29 de Abril de 2022 16:04



El Senado argentino distinguió a una ONG evangélica que ofrece acompañamiento a la mujer embarazada. Fuente: ACIERA, octubre del 2016.